

Forbes^{MÉXICO}

Santander buscará participar en la compra de Banamex: Ana Botín

Santander es el segundo banco en México en términos de activos, al alcanzar en diciembre pasado un billón 640,310 millones de pesos.

La presidenta de Santander, **Ana Botín**, aseguró que **si bien no necesitan comprar un banco para seguir creciendo en México, esperan participar en el proceso de venta de Banamex**; con lo que se sumaría al interés de otras instituciones financieras que operan en México, como Banorte, Inbursa o HSBC.

Durante la llamada con analistas por sus resultados financieros, aseguró que **tienen un gran negocio en México, que está generando grandes ganancias**, además de estar ganando participación de mercado mexicano.

“Déjenme ser muy clara, no necesitamos comprar para generar un crecimiento muy atractivo y rentable. Dicho esto, México es uno de nuestros principales mercados. Y **esperamos ser parte de ese proceso cuando este comience, que se espera sea dentro de unos meses**”, afirmó.

En este sentido, Ana Botín descartó un aumento de capital o emisión de acciones en caso de comprar Banamex.

“Sabemos que se ha puesto a la venta Banamex y bueno, hay algunas preguntas de inversores de si esto implica, en su caso, hacer una ampliación de capital, y esto es algo que ya hemos aclarado que **no estamos de ninguna manera contemplando, una emisión de acciones en este caso o en cualquier otro**; con la acción como está, lo que tiene sentido económico-financiero, y lo que es de interés de todos los accionistas es seguir recomprando de acuerdo al plan que ya se ha anunciado”, explicó.

Actualmente, Santander es el segundo banco en México en términos de activos, al alcanzar en diciembre pasado un billón 640,310 millones de pesos, lo que representa el 14.81% del sistema financiero México; tan solo por debajo de BBVA con 2 billones 454,152 millones de pesos, equivalente al 22.15%, según datos de la CNBV.

En términos de cartera de crédito, también ocupa la posición número 2, al reportar al cierre del año pasado 750,966 millones de pesos y una participación de 13.53%; mientras que BBVA posee 1 billón 310,832 millones de pesos, equivalente a 23.62% del mercado.

De acuerdo con datos de la CNBV, hasta el mes de noviembre de 2021, Santander contaba en México con 1,036 sucursales, 9,508 cajeros automáticos, 11 millones 792,726 tarjetas de débito, 3 millones 206,874 tarjetas de crédito, así como 24,070 empleados.